

Collectif réa. Des avancées significatives suite au rendez-vous d'une délégation de citoyens, médecins et parlementaires, mercredi à Matignon.

Prochaine étape clé : la visite de Roselyne Bachelot

■ Le Collectif pour une réa à Manosque revient, souriant, de Matignon. Le rendez-vous s'est tenu mercredi après-midi. Une délégation représentative (composée de Ghislaine Roussel, du cardiologue Alain Rapuzzi, de Jean-François Pellarey pour le collectif, de Michel Parini, médecin, anesthésiste réanimateur, président de la Commission Médicale d'Établissement, de Yves Laybros de l'association des médecins urgentistes de France et syndicaliste CGT, des parlementaires Daniel Spagnou et Claude Domeizel) a rencontré David Gruson (que rencontrera ultérieurement le député et président du département J. Louis Bianco), conseiller santé auprès du 1er Ministre François Fillon, et Hubert Debeauchamps, conseiller « hôpitaux » auprès du Ministère de la santé. Les représentants du collectif ont hier exposé les éléments de cette rencontre qui, expliquent-ils, satisfaits, « a permis de faire bouger les lignes, même si nous ne revenons pas avec un engagement de fait ». Les avancées sont jugées significatives à plusieurs titres : Matignon confirme que le 1er Ministre reste sur ses propos tenus à Manosque, disant qu'il faut un service de réanimation pour répondre aux besoins des populations. Du côté de Matignon comme du Ministère, il a été signifié qu'une attention toute particulière était portée à ce dossier, d'où l'acceptation de ce rendez-vous qui a été qualifié « d'exceptionnel ».

L'engagement est d'intervenir auprès de l'ARS, Agence Régionale de Santé, pour « intensifier le dialogue avec le collectif, réexaminer et faire avancer le dossier au plus



Le collectif réa revient satisfait de son rendez-vous à Matignon. Prochaines étapes : rencontre à l'ARS, visite de Roselyne Bachelot le 25 juin pour l'inauguration de l'hôpital.

vite ». Cet appui permet de « faire sauter les verrous » et sortir de l'enfermement que constituait jusqu'alors le cadre du Schéma Régional d'Organisation des Soins. Il a été entre autre mis en évidence que ce programme établi sur la période 2006/2011 n'avait pas pris en compte l'ouverture du nouvel hôpital, ni le taux de fuite des patients atteignant les 68%. Les représentants médicaux ont tenu à souligner qu'un service de réanimation constitue une structure transversale et de sécurisa-

tion, telle une colonne vertébrale, pour tous les services de l'hôpital, d'autant plus que le centre d'hémodialyse de 30 lits ayant rejoint le nouveau pôle de santé, a l'obligation d'être adossé à une réa (une dérogation relie actuellement l'établissement au service réa de Aix).

Le collectif avait l'avant veille rencontré les représentants élus de cinq communes du Haut Var, « parents pauvres des parents pauvres des services de santé », St Julien Le Montagnier, La Verdié-

re, Rians, Ginasservis et Artigues, qui ont donné leur engagement à s'impliquer pleinement dans la bataille.

A ce jour, « pas d'enthousiasme excessif », ajoutent les représentants du collectif réa, il s'agit de poursuivre l'action et la mobilisation de « donner encore plus de poids à la revendication et ce, à l'horizon du 25, juin, jour d'inauguration du nouvel hôpital à laquelle prendra part la Ministre de Santé, Roselyne Bachelot.

NADIA VENTURA